

平成27年11月11日

保護者様

喜多方市立山都小学校長 菊地 誠

冬季における児童の生活について

晩秋の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、雪のたよりもちらほらと聞かれるようになり、2学期も残り1ヶ月あまりとなります。冬期間の児童の生活については安全第一と考え、学校で下記のように指導しております。

つきましては、各家庭でも同様に指導していただきたくお願いいたします。

記

1 帰宅時刻について

冬期間（11月～3月まで）は、日没が早くなるので16：30までには自宅に帰る。

2 自転車乗りについて

雪が降ったら、それ以降は春まで自転車に乗らない。

3 冬期間の服装について

帽子、手袋などを着用して防寒に努めるとともに、ポケットに手を入れて歩かない。

4 テレビやゲームについて

冬の間は、家の中で過ごすことが多くなるが、テレビやゲームの時間を決めておく。

5 その他

- 火遊びは絶対にしない
- 保護者のいない家には入らない
- お金やカード、ゲームのカセットなどを貸したり、借りたりしない
- 町外への外出は、家の人と一緒にいく
- 危険な場所（池、線路、工事現場、資材置き場、水路など）では遊ばない
- 道路では遊ばない（飛び出し禁止）
- 出かけるときは、「だれと、どこへ、何をしに行くのか、何時に帰るか」を伝える
- いじめられたり、困ったりしたことがあったら、大人の人（親、先生など）に相談する

【事務担当：山都小学校 教頭 石見勝則 TEL38-2013】